

ALIANZA NACIONAL

Boletín de la Juventud al servicio de España y su Independencia - Número 3

Hoy más que nunca, Alianza Nacional de la Juventud, para arrojar de España a Franco y los invasores.

(S. Carrillo)

¡CAMARADAS DE LA U.D.E.!

¡Desde nuestra Patria invadida y martirizada, firmes y heroicos en el combate, los jóvenes españoles, salvemos nuestro país decisivo en el camino de la Unidad, garanta de Libertad e Independencia para nuestro Pueblo!

Méjico: - Ha sido constituida la U.D.E. (Unión Democrática Española) con la participación representativa de Lamareda y Jimenez de Asua por el P.S.; Mije por el P.C. González Peña y Quirós del Rotal por la U.C.T.; Velas por Izquierda Republicana; Ortiz por el P.S.U. de Cataluña. Se espera la participación de nuevas fuerzas en este magnifico ejemplo de la Unión Nacional.

El sufrimiento de nuestra Patria, el dolor heroico de sus hijos ha legado en un imperativo de Unidad a los españoles en el exilio.

La U.D.E. es para nosotros un magnifico ejemplo de comprensión y amor al pueblo, una realidad en la lucha por la reconquista de Republica y la Independencia Nacional.

Los jóvenes combatientes españoles, los que amamos profundamente la Unidad de la Juventud y de nuestro pueblo, vemos en este gesto, un grito potente de unidad por la defensa de la Patria.

Fundamentalmente para la clase obrera, vanguardia del movimiento liberador de nuestro País, es una invitación apremiante a la liquidación de los obstáculos, representados por las más aversivas de la Unidad en el seno de las organizaciones de nuestro Pueblo.

Este avance de las fuerzas unitarias del pueblo español, en el camino de la Unión Nacional es para nosotros un llamado de consorte y unidad, que los jóvenes patriotas responderán, levantando más alta que nunca, la bandera de la Alianza Nacional de la Juventud en la lucha contra los airesinos franco-falangistas y los invasores de nuestra Patria.

¡Jóvenes españoles, con el ejemplo de la U.D.E. en pie por la Republica!

¡Que nuestro mejor saludo, sea el estrago del combate contra el invasor!

¡Viva la U.D.E. ¡Viva la Unión Nacional! ¡Viva la A.N.U.!

Pasajes Nacionales

En la línea de Madrid, Zaragoza y Alicante ha hecho explosión un tren cargado de orizano que iba con dirección a Alemania: ¡Lo de España para los españoles! Guerra a todo lo que signifique una ayuda a Hitler, enemigo número uno de la Libertad. Por este camino renataremos nuestra Independencia.

Los enemigos de la Unidad son los agentes del franquismo

En la calle de Luchana un coche que saltó a una acera atropelló, matando a una niña. El presentarse un agente de seguridad y ver que los ocupantes del vehículo eran súbditos alemanes, se cuadró militarmente, mientras los honnidos extranjeros se marcharon sin contestar a el saludo. El hecho quedó impune:

¡Vos robau, nos asesinau, nos tratau como a perros!

¡Basta de humillaciones!

¡Hay que acabar con el vasallaje del extranjero!

La mejor forma de ayudar a la Unión Nacional es dotándola del latibuy de acero de la Alianza Nacional de la Juventud.



En Paterna ha sido robado un cohorte lleno de municiones. Forma práctica de llevar a cabo la lucha contra los enemigos de España. Con multiplicando estas acciones conseguiremos liquidar esta época de terror y recibir el derecho a la vida para la juventud.

Como el 7 de noviembre, la juventud unida por la defensa de España.

Madrid 3.- Se ha celebrado el mas minimal Consejo contra la Patria en la persona naciente del Secretario General de la Comisión Ejecutiva del interior de España, acusado del delito de luchar por la Independencia Nacional y la Republica. Hace mas de un año que este camarada salió de America a superar nuestro País invadido el puerto de combate en la dirección de la J.S.U. Ha sido paladin insalvagable de la Alianza Nacional de la Juventud. Ante el tribunal franco-fascista ha fortalecido con su entereza y gallardía su condición de joven patriota y revolucionario, teniendo que ser reconocido su parte firme y valeroso por los asesinos asesadores.

¡Con ese espíritu, con su firmeza y altivez juvenil, toda la juventud al combate contra el invasor!

¡En pie patriotas!

¡España está en peligro!

¡Fuera el invasor asesino!

Sarcasmo.

Como fin al II Congreso Nacional del Frente de Juventudes, lleno de simbolismos y de pedagogía falangista, pero vacío de soluciones prácticas y de remedios para la situación desastrosa que atraviesa la juventud española, Franco ha pronunciado otro discurso más. Las palabras de Franco, con las palabras del franco-falangismo, de los asesinos de España, es el lenguaje de los enemigos de la juventud, su discurso no nos dice nada, es una sucesión de frases enreveradas sin ningún sentido práctico, que no recoge ni el dinamismo, ni la alegría de los jóvenes, que cierra todavía más los horizontes a toda la juventud.

A través de todas sus ritos y recuerdos del tipo espiritual, no nos ofrece nada de lo que necesitamos: trabajo, estudio, deporte, alegría, independencia para nuestra Patria, sino que nos exige sacrificio e se puede dar mayor sacramento? Sacrificios, a nosotros, que sufrimos en nuestra propia carne la miseria y el terror del régimen Franquista; a nosotros, que se nos niega el derecho a vivir; a nosotros, a la juventud española que ha pagado todo con su vida, a los jóvenes que soñamos con volver a gozar de la vida. Esto es todo lo que nos puede ofrecer Franco y sus secuaces, los invasores de nuestro pueblo; hambre, miseria y sacrificio, para servir mejor a sus propios fines. Pero la juventud española sabe donde conseguirá días felices, llenos de trabajo, de amor, de estudio, de perspectivas amplias, de desfiles grandiosos de jóvenes fuertes, plétóricos de vitalidad, alegría que en su marcha marcial manifiesten la unidad y la fraternidad de los jóvenes españoles; en la República Constitucional y Democrática, reconquistada la Independencia de España y bajo las banderas tremolantes y victoriosas de la Alianza Nacional de la Juventud.

Como la juventud soviética, como los jóvenes del mundo, guerra a muerte al invasor! Fuertes de España!

Oslo.- El Comisario del Imperio Alemán Luboni, ha pronunciado un discurso en el que dijo: "Que a pesar de que sus esfuerzos se dirigen a asociar a los alemanes y noruegos, existen elementos impredecibles y criminales, cuyo único objetivo es el de entregar al sabotaje la vida y la actividad de la población".

Por estos actos han sido ejecutados 25 noruegos y se ha entendido el estado de alarma en otro centro minero al Sur de Noruega.

¡Adelante pueblos del mundo! Por la Independencia. Sabotajes y más sabotajes. Guerra a muerte al invasor.

El bulista es el enemigo de la verdad histórica, por que atraviera la Patria.

Libertad universitaria

Una medida represiva más para la juventud, esta vez para los jóvenes estudiantes, es el decreto del "Caudillo" encargado a la Milicia Universitaria del F.C.U. y lo más prodrizado y reaccionario del régimen Franquista, la vigilancia y el mantenimiento del orden en las Universidades y Centros de Estudio. Con ello dan carta blanca para liquidar y eliminar de

las aulas españolas a los jóvenes estudiantes honrados, amantes del estudio y que luchan hoy en los Institutos y Universidades por ver libre a nuestra Patria de la tutela del nazismo, recuperar la República y con ella la garantía de sus estudios y el resurgir de nuestro Pueblo.

La Campaña de Invierno es un eslabón más en la cadena, de lucha por la reconquista de la Independencia.

Una crónica de París señala la simpatía de que gozan en los medios burgueses, algunos agentes del terrorismo, y la tolerancia en algunos círculos, fuera de París, donde se han permitido escandalosas evasiones. Y califica la actitud de Francia "de correcta y obediente pero sin alma".

El movimiento por la Independencia de Francia crece y participan todos los patriotas franceses de una forma decidida, luchando con todos los medios, contra los invasores nazis y los traidores que vendieron su Patria a Hitler.

La cultura guarda como un fusil, nuestro derecho y libertad.

Fotos del Mundo.

La carta que Stalin ha dirigido a un corresponsal norteamericano ha causado extraordinaria sensación levantando una profusa avalancha de comentarios en todos los países del mundo.

Los nazis se han sus campañas al vuelo, asegurando que la carta es el grito agonizante del poder soviético y que por otra parte es la señal del que en el Frente Mundial Anti-Nazi hay grandes firmas que redundan en beneficio de los compañeros del Eje.

Ni que decir tiene que ninguna de las dos opiniones extraordinariamente optimistas, responden a la realidad, ni resisten a la más ligera de las críticas.

El hecho de que Hitler se haya visto obligado a modificar su táctica de ofensiva en defensiva, es ya un argumento sólido para demostrar la potencialidad del Ejército Soviético. La victoriosa resistencia de Stalingrado que sigue destruyendo todos los planes tácticos nazis, dando un frente estuendo al propio Hitler que aseguró que la caída de Stalingrado era un problema de semanas, es también por sí solo un argumento que demuestra bien a las claras, no la debilidad soviética, sino la existencia de un poderoso Ejército que se robustece diariamente en la misma proporción, en que el Ejército nazi se desgasta, como producto de la gloriosa resistencia soviética que alcanza un nivel increíble y que como dice Sumner Welles, jamás en los siglos de la historia moderna, luchaban los hombres y mujeres más gloriosamente que los Ejércitos de la U.R.S.S. Nos damos cuenta que los propios nazis tienen que reconocer, asombrados del valor de los soldados soviéticos y para justificar ante todo el mundo el fracaso estrepitoso de sus propagandas y planes tan meticulosamente preparados.

Vemos pues que el primer motivo no tiene ninguna base lógica donde apoyarse, ahora bien, en cuanto a las pretendidas firmas, el propio Sumner Welles y Roosevelt en sus últimos discursos, rompen las ilusiones de los que desean que el Frente Mundial Anti-Nazi salte hecho pedregos, cuando dicen: "La unidad existente para ganar la guerra

es necesaria para ganar la paz" no hay duda, de que no solamente no existen fisuras, sino que el criterio de mantener la unidad en la guerra se fortalece y se hace extensivo para el futuro, no solamente a través del pacto anglo-soviético-norteamericano, sino constantemente a través de las declaraciones públicas de los hombres responsables de las naciones firmantes del pacto.

Está claro que ninguna de las interpretaciones nazis, responde a la realidad; ahora bien ¿Chial es la causa que ha obligado a Stalin a publicar su sensacional carta? No hay duda que el motivo que ha obligado a esto es ni más ni menos que la necesidad de declarar el esfuerzo combinado de los Democráticos para aplastar a los verdugos nazis y la advertencia pública de que los compromisos se cumplieron de una manera tardía e incompleta a sea que por parte de Inglaterra y E. E. U. U., pese a todos los compromisos firmados no se sigue la política de guerra, que corresponde a la situación por que atraviesa el nazismo en Europa.

Stalin no pide, mas que se cumplan todas las promesas hechas públicamente referente a la apertura del "segundo frente" en sus últimos discursos Sumner Welles y Roosevelt han declarado, el problema está, en aprovisionar de armas a la Unión Soviética y sobre todo de establecer nuevos teatros de guerra, he ahí el problema, la Unión Soviética que viene soportando todo el peso de la guerra, no pide ni más ni menos que lo que todos los días se declara por los hombres más responsables de E. E. U. U. e Inglaterra. No se puede poner en duda la combatividad de las masas populares, todavía se oye los gritos de las manifestaciones elaboradas en Inglaterra y Norteamérica, exigiendo el segundo frente, el deseo de aplastar al nazismo es unánime, la potencialidad de los países aliados es superior a la de los nazis, todas las condiciones morales y materiales se dan para lanzar el golpe de muerte, que dé al traste con el dominio Hitleriano.

Para la Unión Soviética el problema se plantea de una manera clara, es necesario acortar los sufrimientos de todos los pueblos rejugados y de la Unión Soviética, hay condiciones para realizar esto, pero se trata mas que de poner en juego estos recursos y liquidar en el plazo más breve al monstruo nazi. Hay la única ayuda positiva que puede prestarse a la Unión Soviética y a todos los pueblos, es el establecimiento de nuevos teatros de guerra, como declara Roosevelt.

¿Quiénes son los responsables?

El Gobierno inglés y norteamericano declararon que "como condición imprescindible a todo armisticio, será la entrega de los individuos responsables y sea cual fuera su categoría de los asesinatos cometidos en los países ocupados". Para esto se nombra una Comisión Conjunta, que recopilara datos de todos los crímenes, para exigir su castigo.

Desde luego la idea es buena, ahora bien no es necesario recoger datos, sino buscar con una linterna a los asesinos; para todos está claro que el nazismo empezando por Hitler como máximo responsable hasta el último verdugo nazi, son los culpables de tanto crimen. Sería extraordinariamente menos complicado si se dijese que como condición para cualquier armisticio, será necesaria la entrega de Hitler y su camarilla de asesinos, unidos a todos los lacayos que representan sus intereses en todos los países ocupados y que para salvar el odioso régimen que representan han sembrado a la humanidad en

de nuestro país, se organicen equipos de Foot-Ball, centros deportivos, clubs culturales, íntegramente dirigidos, aprovechándose de las posibilidades legales de trabajo y movilización. Conduciendo de esta forma a todos los centros de la vida juvenil, el sentido patriótico de la lucha, espaciándolo y a través de los problemas más íntimos, de la existencia amarga de la juventud - sus necesidades y vicisitudes - incorporados millares de jóvenes a la grandiosa Alianza Nacional, que conduce a nuestra Patria a su liberación y a sus hijos a la felicidad.

Que la proporción o el número no sea obstáculo de constitución y vida de la juventud. Allí donde existan cuatro jóvenes no puede faltar la vida concentrada y unida que corresponde a los centros y a los clubs juveniles.

En los lugares donde no existen concentraciones inmensas de masas, hay que organizar pequeños rincones que faciliten, compenetración, vida, cariño y conocimientos de más jóvenes, valientes soldados de la Alianza Nacional.

La compenetración, la vida ligada, los problemas y vicisitudes compartidos, el contacto y desarrollo común de nuestras inquietudes en los inmensos clubs, en los rincones reducidos, es el arma que dotará a la Alianza de millares de combatientes para España.

Que cada joven patriota que haya comprendido la forma de la Alianza Nacional, cada joven que ame la Independencia de España y la legalidad republicana, se presente en dirigente espontáneo, en organizador de este ejército de lucha juvenil. Que cada joven patriota responsable de sus resoluciones y decisiones, organice en su lugar el arma unida de la juventud, por la Independencia de nuestro pueblo. No hay que esperar ligagones de cadenas interminables; grupos y más grupos de combatientes jóvenes, valientes soldados de la Alianza Nacional de la Juventud. Góvenes españoles, organizaos y luchad, pongamos en pie, el gigante ejército de la Patria.

Con la tenacidad de los guerrilleros españoles, que en los montes de Toledo, Asturias y Sierra de España mantienen enhierta y firme la bandera tricolor de la República, defendida por los gloriosos fusiles de nuestra Independencia, firmemos a toda la juventud patriota en cerradas filas de ataque por la España libre e independiente. Ni un pueblo, ni una casa, ni un metro de terreno español, ni un solo joven fuera del pabellón glorioso de la Alianza Nacional de la Juventud.

¡Góvenes españoles, uníos y organizaos!
¡Todos al combate contra el invasor ocioso!

Que no quede nadie sin aportar su esfuerzo a la Campaña de Invierno.

Berlín, 9. - El mando alemán ha ordenado, las represalias contra los prisioneros británicos y han sido citados de pies y manos todos los jefes, oficiales y soldados ingleses en poder de los alemanes.

Para el agresor nazista no hay derechos internacionales, solo el objetivo único de asesinar y arrancar la Independencia y la Libertad de los pueblos.

7 de Noviembre

Fecha gloriosa para la juventud española y para todo el pueblo que durante tres años con las armas en la mano por la Libertad e Independencia de España. Al grito de "no pasarán" se movilizaba todo el pueblo madrileño; legiones de muchachos y muchachas recorrían cantando por las calles de Madrid, camino de los lugares de combate para defender y oponer a las tropas mercenarias de Franco la muralla indestructible de sus pechos juveniles y su entusiasmo para defender con terro, sin retroceder ni un solo paso, sus fábricas, sus talleres, sus escuelas, sus derechos, todas las reivindicaciones conseguidas en la República. Raudales de sangre del Pueblo se derramaron, de un pueblo y una juventud que no querían ser esclavos y que, al igual de sus antepasados, los héroes del 2 de Mayo morían defendiendo lo que para ellos era más sagrado: su Libertad y la Independencia de España.

El sacrificio no fue estéril. La coincidencia de la defensa de Madrid con el aniversario de la gloriosa Revolución de Octubre en la U.R.S.S., animó a los obreros y campesinos españoles a seguir el ejemplo magnífico del pueblo ruso y a emular sus gestas. Con el ejemplo de Kronstadt surgieron como Polk los cientos y cientos de jóvenes que entregaron su vida en holocausto de un porvenir mejor, rechazaron los ataques y fuerzas negras de la reacción que querían venir a España y a la juventud en una noche oscura donde la miseria y el crimen campeaban a todos los vientos. El enemigo no pasó y Madrid fue símbolo de la resistencia de todo un pueblo.

Hoy, los jóvenes españoles, menud a la traición de unos hombres que entregaron España a los invasores, han perdido su alegría y con ella todos los sueños que durante tres años iluminaron e incluso gozaron; el franco-falangismo ota y martirio, el hambre y la tuberculosis hacen estragos entre los muchachos, muchachas y niños de nuestro país. Pero lo han perdido, todo menos el espíritu de lucha y de victoria que auidaba en los corazones de los jóvenes obreros, campesinos y estudiantes el 7 de noviembre. Quieren recuperar lo perdido utilizando todos los medios, quieren ser felices, vivir, reír, cantar, dar vida a su vitalidad juvenil. Quieren conseguir su liberación destruyendo para siempre a los invasores de nuestra Patria, tomando parte con ella en la lucha que la juventud soviética mantiene contra el Nazismo enemigo recular de los pueblos y forjando en los fillos de honor y de combate del Frente Nacional Anti-Nazi, junto con todos los pueblos oprimidos por la Bota sangrienta de Hitler.

Este 7 de noviembre los jóvenes agríetas lo conmemoran apretando mas y mas sus filas en los campos de batallas, reforzando su resistencia heroica, y asestando duros golpes al enemigo común, multiplicando la producción y adelantando su fe en la victoria final que aporte al mundo un horizonte lleno de paz y felicidad. Todo el pueblo soviético vibrará este día en el placer inmenso de los fábricas y del combate, con el espíritu de la Revolución de Octubre en la defensa de 25 años de forjamiento.

Para los jóvenes españoles ha de ser este 7 de noviembre, como el de hace seis años, día de unidad y de lucha. En el recuerdo de la defensa heroica de Madrid debemos lanzarnos a la batalla contra los enemigos de España, responsables de la situación desastrosa y terrible por la que atraviesa la juventud; que las consignas de la Alianza Nacional de la Juventud lleguen hasta el último rincón de nuestra Patria, que ni un solo hombre honrado quede fuera de ella y que en este gran día de unidad demos un paso decisivo para la consecución de la Unidad Nacional para reconquistar la Independencia de la Patria y la República.

Con el espíritu del 7 de noviembre:

¡ Adelante jóvenes españoles por la
Alianza Nacional de la Juventud!

Fotos del Mundo

Los partes alemanes siguen dando nuevas ocupaciones de los ríos en Stalingrado, cada día afirman que ya no queda más que uno en poder de los rusos, pero al día siguiente caen con que han conquistado uno, pero queda otro y así días y días. Está demostrado que la resistencia magnífica del Ejército Rojo, que ha tirado por los suelos los pronósticos alemanes y las bravatas de Hitler, hace que Stalingrado sea un hueso muy duro de roer, donde el nazismo ha perdido sus mejores dientes.

Laval ha pronunciado un discurso en el cual de una manera clara y contundente señala que los destinos de Alemania y Francia son comunes, haciendo un llamamiento y amenazando con emplear métodos violentos, a los trabajadores franceses para que ayuden a cubrir los puestos en las industrias de guerra alemanas.

Hitler se ve apurado en la lucha que mantiene contra los aliados, necesita especialistas y materias, por lo que explota a los pueblos oprimidos de Europa, utilizando a los traidores que han vendido su patria al invasor, este es el papel de Petain, Laval y su camarilla. Pero no cuentan con el espíritu magnífico de la Independencia del pueblo francés que rebota todo lo que signifique el dominio del nazismo, negándose a enrolar en las expediciones de obreros especializados y llegando a la desaparición física del invasor por medio de los atentados.

¡Lucha para rescatar la Independencia de la Patria y ayudar de esta forma activa el Frente Mundial Antifascista!

En Italia ha comenzado una gran ofensiva aliada con gran cantidad de fuerzas, las noticias no son concretas pero al parecer la suerte de los combates se inclina a favor de las fuerzas inglesas. Noticias alemanas del día 5 señalaban que los alemanes e italianos han adoptado una nueva táctica, la de la defensiva clásica y que los británicos consiguen ligeros avances en distintos lugares del frente. Noticias inglesas del mismo día, dan cuenta que las fuerzas del Eje se retiran en el frente egipcio y que se han capturado 9000 prisioneros, 260 carros, 270 cañones y derivados, 300 aviones y que han muerto Ritter von Thoma, comandante del "Afrika Korps" y el general Von Stumpe, que era el jefe de mas categoría después de Rommel.

La U.D.E. es un paso firme en el camino de la Unión Nacional.

Desenmascaremos a los traidores

Jóvenes españoles, el bulo es la provocación de los enemigos del pueblo. Hace unos días que los bulistas vendidos al franco-falangismo saltaron su bala venenosa y disgregadora sobre las capas unitarias del pueblo, sobre los llaneros a la Alianza Nacional, porque en ellos está el peligro movilizador que cristaliza en realidad la lucha por la República y España.

Esperando con nuestra justa actitud ante los traidores; abultando y produciendo una consiente y canallesca involucración de esta posición los enemigos de la Unidad, pretenden ahondar la zanja que separa a las masas populares, como consecuencia de la labor de estas olimpiadas al servicio de los verdugos.

Ordenamos a todos los jóvenes y adultos que muestra actitud ante los traidores, no alcanza a los que no lo fueron. Pero a los consientes enemigos de la Unidad les interesa encubrirse entre las masas aprovechando de una circunstancia anormal para nuestro pueblo, beneficiando consiente o inconscientemente los intereses de los traidores, alargando la traición que pesa sobre nuestra Patria.

Está claro que luchamos contra los traidores, y esta posición no se generaliza sobre los cientos de españoles el E de Aragón, ni sobre los milicianos y militares de españoles que al lado de Franco lucharon inconscientemente contra la República, sino contra los diez o doce hombres que entregados al enemigo, como último cartucho a quemar por los intereses reaccionarios, fueron responsables de la entrega de nuestra resistencia y son obstáculo permanente de la Unidad.

Desenmascarar al bulista y hallaréis al enemigo. Son los siempre; los que desconfiados de las masas populares; los que esperan la solución a espaldas del pueblo. Los que permiten que su pacífica cuestión sea intrinsecamente por el espíritu de las masas, por las "irresponsabilidades" voluntarias y "oleos" de la juventud.

Contra ellos el alma del esclarecimiento de nuestra política. Que no quede nadie sin comprender nuestra posición! Cracónal sin piedad al bulista.

¡ Los rajes al servicio de los asesinos!
¡ Desvinculados como traidores a los enemigos de la Unidad!

Saludamos a la juventud y al pueblo español en su XXV aniversario